



Bruxelles, le 26 février 2014
140226/02

DÉCLARATION

du porte-parole de M^{me} Catherine Ashton, haute représentante de l'Union, sur la situation en Thaïlande

Le porte-parole de M^{me} Catherine Ashton, haute représentante de l'Union pour les affaires étrangères et la politique de sécurité et vice-présidente de la Commission, a fait ce jour la déclaration suivante:

«La haute représentante est vivement préoccupée par les actes graves de violence politique survenus récemment en Thaïlande. La mort de jeunes enfants est particulièrement choquante.

La haute représentante présente ses plus sincères condoléances aux familles des victimes. Elle prie toutes les parties concernées en Thaïlande de faire preuve de la plus grande modération pour éviter tout nouvel acte de violence.

Elle réitère son appel urgent au dialogue en vue de trouver une solution politique durable fondée sur les principes démocratiques.»

POUR DE PLUS AMPLES INFORMATIONS:

Michael Mann +32 498 999 780 - +32 2 584 9780 - [@EUHighRepSpox](mailto:Michael.Mann@eeas.europa.eu)
Maja Kocijancic +32 498 984 425 - +32 2 298 65 70 - [@AshtonSpox_Maja](mailto:Maja.Kocijancic@ec.europa.eu)
Sebastien Brabant +32 460 75 09 98 - Sebastien.Brabant@ec.europa.eu
Eamonn Prendergast +32 460 75 32 93 - Eamonn.Prendergast@ec.europa.eu
Suivez-nous sur Twitter @eu_eeas
www.facebook.com/EuropeanExternalActionService
www.eeas.europa.eu